

Arde Guanajuato, tierra del huchilol

Por segundo día consecutivo, algunas de las principales carreteras que conectan a cuatro municipios colindantes con Santa Rosa de Lima fueron bloqueadas con vehículos incendiados para impedir los operativos contra el líder huchilolero conocido como el Marro; la comunidad lo protege y sigue libre. **ESTADOS P. 10**



HORAS

EL DIARIO SIN LÍMITES

Forman frente legisladores por derechos de los niños

Diputados y senadores de todos los partidos políticos hicieron un llamado al Gobierno para continuar con el financiamiento de las escuelas infantiles, las cuales beneficiaban a alrededor de 300 mil niños y promoverán una agenda a favor de este sector de la población. **MÉXICO P. 5**



MAYER Y VÁZQUEZNOTA. Entre los legisladores que encabezaron el frente.

IP: AL BAJAR CONFIANZA, LOS INTERESES SERÁN MÁS CAROS; "ACTÜEN"

“Nos toca pagar los platos rotos”: AMLO ante ajuste de S&P

“Yo me preocupo y me ocupo”, y basamos nuestro optimismo en una variable importantísima que no se toma en cuenta: “No va a haber corrupción”, afirmó el Presidente. Hay que escuchar la alerta de las calificadoras para mantener la fortaleza de las inversiones; con una baja en la calificación del país, el riesgo es que se eleve la tasa de interés, se encarezca la deuda pública y de empresas, además de los créditos bancarios. **MÉXICO Y NEGOCIOS P. 4 Y 14**

URGEN INCENTIVOS A PEQUEÑOS PRODUCTORES: SAGARPA. Inversionistas: habrá escasez de agua. **NEGOCIOS P. 15**



“¿Le van a seguir... o ya terminaron?": Peralta, gobernador prista de Colima, ante abucheos. **MÉXICO P. 4**

Profeco, contra atuneras por etiquetado

Las sanciones podrían costar hasta 800 mil pesos; aunque el organismo negó que fuera ilegal que compañías vendan soja en vez de productos, pues con gobierno de EPN se les permitió esa condición, acusó. **NEGOCIOS P. 15**

Situación en Cuatepec está bajo control: Orta

El secretario de Seguridad Ciudadana aseguró que los cuerpos encontrados el lunes no fueron asesinados ahí; otros dos cadáveres fueron hallados ayer en Álvaro Obregón. Tras homicidio en la RTP, 200 policías vigilan ruta. **COMIS P. 8**



Son investigados 101 sacerdotes por pederastia

De acuerdo a la Conferencia del Episcopado Mexicano, los casos de abuso sexual contra menores se registraron de 2010 a la fecha; en 64 de las 95 diócesis del país; temen que haya plaga de clérigos violadores. **MÉXICO P. 7**

EL PEOR MADRID DE ESTE SIGLO
Está fuera de cuartos en Champions por primera vez en ocho años. **1-4**
DEPORTES P. 21



Parabuscando a López Obrador, no es ilegal que el Presidente envíe una terna para ocupar un lugar en la Suprema Corte -la cual podría tener un conflicto de intereses-, pero sí inmorral, pues las tres tienen una relación cercana a él.

ADRIÁN TREJO P. 4



José Ureña	P. 3	Mauricio Toledo	P. 9
Salvador Guerrero-Chigels	P. 5	Alfredo Cuarte	P. 14
Godoy Bertrán	P. 6	Alfonso	P. 15
Edwards del Río	P. 7	Ara María Alvarado	P. 18
Angel Álvarez Peña	P. 8	Alberto Lal	P. 23



JUEVES
7 DE MARZO
Soleado

↑ 27°C
↓ 12°C

NOS TOCA PAGAR LOS PLATOS ROTOS DEL NEOLIBERALISMO, AFIRMA AMLO

Pese a calificaciones, CFE y Pemex saldrán adelante

Postura. Reprochó que en sexenios anteriores se diera una medición diferente, pese a la corrupción

DIANA BENÍTEZ

El Gobierno de México sacará adelante a las empresas Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, en una conferencia de prensa matutina, luego de que éstas obtuvieron una calificación a la baja por parte de la calificadora Standard & Poor's.

El mandatario aceptó que esa medición le preocupaba y por lo mismo, se ocupaba.

“Respetamos sus decisiones y les podemos decir con absoluta seguridad, que vamos a rescatar a Pemex y a la Comisión Federal de Electricidad, y basamos nuestro optimismo en un elemento, como dicen los tecnócratas, una variable importantísima que no se tomaba en cuenta y sigue sin tomarse: no va a haber corrupción”.

Sin embargo, resaltó que es un castigo para el país por una política neoliberal fracasada, y que ahora genera consecuencias.

“Fue un rotundo fracaso, sobre todo en los últimos años, y para ser más preciso, el año pasado que no teníamos nosotros nada que ver con el Gobierno, pero nos toca pagar los platos rotos”, manifestó.

Además, reprochó que ésta y otras calificadoras no hayan evaluado de manera negativa a las empresas en los sexenios anteriores, y las hayan tenido en un rango de muy bien, pese a la constante corrupción que imperó.

Senadores llaman a atender alertas

Senadores de oposición hicieron un llamado al Gobierno federal para atender los mensajes que envían las calificadoras como Standard & Poor's y Fitch, luego de emitir una perspectiva negativa respecto al Petróleos Mexicanos (Pemex).

El coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que el presidente Andrés Manuel López Obrador, no está bien informado sobre el riesgo que representan estas alertas.

“Yo tengo que decirle (al Presidente) que desafortunadamente ni es de fe, ni de buenos deseos, sino es más bien de acciones, de toma de decisiones”.

Y consideró que el Gobierno federal

debe dejar de echarle la culpa a las administraciones anteriores.

La ex subsecretaria de Hacienda y senadora del PRI, Vanessa Rubio, explicó que la perspectiva negativa de S&P, significa que México no crecerá lo que se esperaba y la disminución de dos puntos a Pemex por parte de Fitch, son alertas para los inversionistas.

“Las calificadoras, no tienen ningún interés más que el evaluar el riesgo que los inversionistas tienen; lo que están evaluando es que México, a raíz de estas decisiones que se han tomado, implica un riesgo mayor (para las) inversiones”.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, consideró que las calificadoras pueden hacer su trabajo, y advirtió que no las va a descalificar. / KARINA AGUILAR

CONFÍAN EN PRESIDENTE

● El diputado Mauricio Toledo, acompañado de legisladores que recientemente se declararon independientes, aseguró que todos ellos acordaron dar su voto de confianza al Presidente de la República, en relación a la calificación a Pemex y la CFE. “Creemos que va tener un buen manejo en las finanzas públicas”, detalló.

NIEGA CAMBIOS EN SECTOR ENERGÉTICO

En la conferencia, también aclaró rumores respecto de que su asesor Lázaro Cárdenas Batel podría entrar a sustituir a Rocío

Nahle, secretaria de Energía, por alguna rivalidad con el director general de Pemex, Octavio Romero.

“Los dos son de primera, el director de Pemex y la secretaria de Energía. Muy profesionales, honestos, les tengo toda la confianza y se llevan muy bien. Tan es así que ya Rocío está a punto de trasladarse a despachar en Villahermosa, Tabasco, porque ella nos está ayudando en todo lo que tiene que ver con las refinerías”.

El mandatario resaltó que hacen muy buen equipo, pues mientras Romero se encarga de aumentar la exploración de pozos, Nahle estará a cargo de la remodelación y construcción de refinerías.